

## Satanás el diablo No.3

[www.idcb.org](http://www.idcb.org)

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy, la verdad de la Biblia y las profecías de los últimos tiempos para que sepamos qué está pasando en el mundo hoy.

¿Se ha sentido alguna vez tan abrumadoramente oprimido... porque hay tantas mentiras? Mentiras en el gobierno, la policía, la educación, la economía y especialmente en la religión. ¿Cómo llegó el mundo a ser de esta forma... y que puede usted hacer por eso?

Vamos a Apocalipsis 12 y verso 9. Hablemos acerca de Satanás el diablo... porque hay un diablo. Y él es el origen y la causa de toda la maldad en el mundo. Y él es el que está engañando al mundo. Ahora, está profetizado para los últimos tiempos... que este engaño va a llegar a ser tan abrumador... que todo el mundo va a terminar adorando a Satanás el diablo excepto aquellos que verdaderamente conocen a Dios. Entonces eso también llega a ser otra pregunta: ¿Conoce a Dios? O cree que conoce a Dios. ¿Sabe realmente que conoce a Dios? Y si es así, ¿cómo sabe... que sabe? ¿Sigue lo que dice la Escritura? ¿Cree la Palabra de Dios? ¿Toda ella?

Ahora, Apocalipsis 12:9 dice: "...la serpiente antigua que es llamada el diablo y Satanás, quien está engañando al mundo entero; ..." Cuando el libro de Apocalipsis habla de "todo el mundo," "toda la gente," "toda la tierra," significa exactamente eso. Significa exactamente lo que dice.

Ahora vamos por aquí al capítulo 13, solo cruzando la página. Y estamos viendo el desarrollo justo ahora, un sistema mundial... que va a llegar a ser un gobierno mundial con una moneda mundial. Y va a ser el gobierno más poderoso que haya habido sobre la tierra. Y este será el gran acto final de Satanás. Veamos qué va a pasar porque Satanás usa a los hombres exactamente como Dios usa a los hombres. Y ellos están dedicados a su propósito... exactamente como aquellos que sirven a Dios están dedicados al propósito de Dios. Ellos adoran a Satanás el diablo abiertamente en los niveles más altos de la élite internacional; exactamente como aquellos que sirven a Dios lo adoran directamente a Él. Entonces estos son los 2 caminos que hay en la tierra, no hay realmente un terreno intermedio. La única diferencia entre los 2 caminos es cuan engañado está usted... de un lado, y cuan convertido está usted... del lado de Dios. Porque hay varios grados de eso. Pero dice aquí que Satanás está engañando al mundo entero.

Ahora, en el griego eso está en el tiempo presente participio significando continuamente... engañando, y engañando aún más y más y más y más y engañando al engañado. Leámoslo por aquí en Apocalipsis 13: "...y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia. Y adoraron al dragón,..." Quiero hacerle una pregunta: ¿Adora usted a Dios... o adora a Satanás? 'Oh, bueno, yo no adoro a Satanás.' ¿Cómo lo sabe? ¿Hay varios grados de engaño con los que él está engañando... que la gente piensa que está adorando al verdadero Cristo... pero no? "Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia,..." adoración al

hombre, "...diciendo, "¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?" " Esto es lo que viene. Estamos alcanzando el clímax hacia el fin de la era. Y las señales que estamos buscando son los engaños de Satanás el diablo quien es otro Jesús, otro cristo, otro dios. Y como hemos visto, él es el dios de este mundo. Él quiere ser adorado.

¿Recuerda lo que cubrimos cuando vimos como cayó Satanás? Él quiso ser como Dios, él dijo: 'Seré como el Altísimo.' Y es por eso que se reveló y guerreó contra Dios y los ángeles, pero fue echado de regreso a la tierra. Ahora aquí él viene otra vez con fuerza. Es por eso que usted se siente tan oprimido, es por eso que las cosas son tan difíciles... porque hay demasiadas mentiras.

Ahora veamos cuan poderoso va a ser su gobierno. Verso 7: "Y le fue dado poder para hacer guerra contra los santos,..." entonces viene el martirio, "...y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación." Esa es una autoridad completa. "Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del Cordero muerto desde la fundación del mundo. Si alguno tiene oído, oiga." ¿Tiene usted un oído? ¿Está dispuesto a oír? ¿Está dispuesto a creer la Palabra de Dios en vez de la palabra del hombre? ¿Está dispuesto a investigar todo y probar todas las cosas... para saber que está bien, saber que está mal, saber que es bueno, saber que es malo? Vea, porque Dios nos ha dado esa responsabilidad. Nos ha dado Su Palabra, quiere que la sepamos, quiere que la estudiemos, quiere que la entendamos. Y ahí es donde estamos hoy. Satanás ha confundido tantas cosas y la gente esta tan engañada... que es tremendamente duro para ellos comenzar realmente a arrancar la ceguera de sus ojos y jalar las cortinas a la verdad. Satanás ha hecho esto en el gobierno, la educación, la economía y la religión. Y todo comienza primero en la religión. Y Satanás estuvo listo justo allá, al principio, para pervertir y cambiar la verdad. Y sabemos que la Biblia dice en Juan, capítulo 8, que Satanás el diablo es el padre de las mentiras. ¿Cómo sabe usted si esta engañado o no?

Hagamos algunas preguntas: ¿Qué día cree usted es el día en que debe adorar... durante la semana? ¿Domingo... o el Sabbath es cual es llamado Sábado? ¿Acepta usted los festivos de este mundo... o los Días Santos de Dios? ¿Si ve la línea divisoria? Alguna gente tiene parte de la verdad... pero si usted tiene solo parte de la verdad, ¿tiene toda la verdad? Y si no tiene toda la verdad, ¿esta entonces engañado? ¿O en cuantos grados está usted engañado? ¿Cuánto está dispuesto a aceptar en su vida? ¿Hace cosas para agradar a la gente? ¿Lo hace porque la sociedad lo hace? ¿Lo hace porque todo el resto lo hace?... ¿De verdad? Bueno, necesita pensar en esas cosas.

Regresemos aquí a II Corintios 11. Veamos con que tuvo que contender el apóstol Pablo, y veamos como son estas cosas... y como afectan todo... en este mundo. Y afecta su vida. II Corintios 11 dice: "Me gustaría que pudieran tener paciencia conmigo en una pequeña tontería; pero ciertamente, tengan paciencia conmigo. Porque estoy celoso por ustedes con el celo de Dios porque los he desposado con un esposo, para que pueda presentarlos como una virgen casta a Cristo. Pero me temo, no sea que por cualquier medio, como la serpiente engañó a Eva con su astucia, así sus mentes puedan ser corrompidas de la simplicidad que es en Cristo." ¿Le ha pasado eso a usted? ¡Tal vez ni siquiera lo sabe!

Déjeme decirle uno de los peores engaños bajando del tubo justo ahora: Es la Nueva Versión Internacional 2011 de un comité de hombres de varias religiones, gente política, grupos de gente de intereses especiales, feministas, homosexuales, católicos, protestantes... todos hombres no convertidos traduciendo la Biblia para hacerla aceptable... a este mundo. Daré algunos programas especiales sobre eso. Pero déjeme decirle que está diseñada para engañar. ¿Cuál sería la cosa más increíble que podría pasar... para engañar al mundo cristiano... más aun de lo que ya está engañado? Presentar especialmente a los protestantes una Biblia llena de engaño. Y la gente la acepta como verdad... la gente la coloca como algo bueno.

Vamos a ver que Satanás opera en los lugares altos para que su maldad y engaño baje a toda la gente común. Satanás no trabaja de abajo hacia arriba. Él trabaja de arriba hacia abajo. Es por eso que él trata de tomar control siendo dios. Y peleó contra Dios pero no pudo ganar, fue echado abajo.

Note que pasa aquí, note como la gente aguanta estas cosas. Si ellos mencionan el nombre de Jesús, o mencionan amor o mencionan el servicio y ayuda a la gente, 'Oh, esa es una causa maravillosa, hagámoslo.' ¿Pero es verdad?... ¿Viene de Dios? ¿O hay otro Jesús?... ¿A quién adora usted realmente? ¿Alguna vez se ha hecho esa pregunta? ¿Cómo puede probar de la Biblia que está adorando a Dios.. que le está sirviendo, que está entendiendo lo que Él quiere que haga?

Ahora note el verso 4, este es el movimiento ecuménico que tenemos hoy, ellos lo tenían allá atrás. Habían falsos apóstoles, habían falsos cristos. ¿Y cuál fue una de las primeras advertencias que Jesús les dio a los apóstoles y discípulos? Él dijo: 'Cuidense, estén en guardia, tengan cuidado que nadie los engañe... porque muchos vendrán en Mi nombre diciendo: 'Yo soy el Cristo'... y engañarán a muchos.' ¿Ha sido usted engañado? ¿Ha pensado alguna vez en hacer esa pregunta?

Vamos a hablar acerca de la naturaleza humana aquí en un poquito también. Porque la naturaleza humana, siendo engañosa, está establecida para ser engañada y dispuesta a creer mentiras. Entonces leámoslo aquí, II Corintios 11 y verso 4: "**Porque ciertamente, si alguien viene predicando otro Jesús, a quien nosotros no predicamos, o reciben un espíritu diferente, el cual no recibieron, o un evangelio diferente, el cual no aceptaron, ustedes lo aguantan como algo bueno.**" Y ellos reclamaban ser apóstoles. Reclamaban ser enviados por Dios. Piense en eso.

Ahora vamos a Hechos, capítulo 8 y veamos donde comenzó el primer engaño. Enfrentamiento de los seguidores de Jesucristo con el paganismo pronto después que comenzó la Iglesia. Porque había un hombre llamado Simón el Mago... y lo que estábamos leyendo allá atrás en II Corintios 11 eran esos ministros que venían de él.... predicando otro Jesús además que también habían levitas falsos diciendo que eran siervos de Dios. Habían judíos que decían que eran apóstoles. Justo al principio. Es por eso que necesitamos la Palabra de Dios, para clasificarlo.

Entonces aquí está el primerísimo encuentro. Felipe bajó, estaba predicando a Cristo, estaba sanando, echando demonios... esto fue en Samaria. Y cuando él estaba allá, verso 8 dice: "Y

había gran gozo en esa ciudad. Pero había un cierto hombre llamado Simón, quien desde tiempos anteriores había estado practicando la hechicería en la ciudad ..." Ahora, la hechicería es una práctica oculta. Esa es una práctica demoníaca. Esa es una práctica de Satanás el diablo. Y lo que él quería hacer como veremos era que quería ser autorizado por los apóstoles para predicar. Pero note: "...la hechicería en la ciudad y asombrando a la nación de Samaria, proclamándose a sí mismo ser algún grande." Exactamente como el Papa hoy.

Déjeme hacerle una pregunta: ¿Es usted católico? Sí, hay mucha gente que es católica, sí. ¿Está usted feliz con la iglesia católica? ¿Está complacido con los sacerdotes pedófilos, los sacerdotes homosexuales? 'Oh bueno, ellos solo se descarriaron.' ¿De verdad? ¿Qué va a hacer usted cuando la Biblia dice que cualquiera que vaya a ser un anciano o inspector tiene que estar casado? ¿Y quién dio la instrucción para que ellos sean célibes? Un Papa... ¡un hombre! Dios nunca lo hizo. ¿Enseñan ellos de la Biblia? No, ellos reclaman que no necesitan la Biblia. ¿Ve? Necesita pensar. Si usted es católico, ¿a quién está adorando? 'Bueno, mi madre y mi padre eran católicos y si eso fue suficientemente bueno para ellos, es suficientemente bueno para mí. Ellos eran cristianos.' ¿De verdad? ¿Qué es un cristiano? Un cristiano es uno que sigue a Jesucristo. Un cristiano es uno que guarda los mandamientos de Dios. Pero toda la religión católica está centrada en idolatría y el guardar el domingo y la eucaristía y los días festivos de este mundo... no en las enseñanzas de la Biblia. Y de hecho... eso es hechicería. Y comenzó justo aquí temprano con aquel llamado Simón quien es conocido en la historia como Simón el Mago.

Aquí esta lo que pasó, porque él se divulgó a sí mismo como uno grande. ¡Un Papa! ¿Sabía eso? ¡Un dios! ¿Sabía eso? Verso 10: "A él todos ellos habían prestado atención, desde el menor hasta el más grande, diciendo, "Este hombre es el gran poder de Dios." " Pero no lo era. Ese fue el engaño. Este era el hombre de Satanás en Samaria. "Entonces estaban prestándole atención porque los había embrujado por un largo tiempo con hechicerías." Hablaremos de hechicerías, en donde Dios dice: 'No deben hacer eso ni brujería.'

Entonces aquí esta lo que pasó, una cosa fenomenal pasó. Simón vio lo que Felipe estaba haciendo, sanado y bautizando y echando demonios. Y Simón vino y fingió arrepentimiento y fue bautizado. Vea, porque a Satanás le gusta entrar y engañar desde adentro. Entonces aquí está su primerísimo intento de hacer eso. "...él continuó firmemente con Felipe; y ya que veía las señales y grandes obras de poder que estaban siendo hechas, estaba asombrado." Ahora, cuando los apóstoles oyeron esto, enviaron a Pedro y a Juan, los 2 apóstoles líderes. Y ellos bajaron por lo que Felipe estaba haciendo. Y luego al bautizar a Simón el Mago, Dios no le dio el Espíritu Santo. Él nunca estuvo convertido. Él era un hijo del diablo,... un agente de Satanás... un hechicero líder de Satanás pretendiendo ser de Dios.

Entonces cuando los apóstoles bajaron, a toda la gente que era bautizada les imponían las manos y ellos recibían el Espíritu Santo. Ahora mire lo que dijo Simón cuando vio que eso estaba pasando. Porque él quería poder, quería control, quiso usar el nombre de Jesús... y quiso añadir eso a su religión pagana que estaba llena de idolatría... que estaba llena de mentiras y posesión demoníaca y todas esas cosas.

Verso 18: "Luego cuando Simón vio que el Espíritu Santo era dado por la imposición de las manos de los apóstoles, les ofreció dinero," Y de ahí es de donde viene la palabra Simonía, comprar un oficio. "Diciendo, "Denme esta autoridad también, para que sobre cualquiera que imponga manos, pueda recibir el Espíritu Santo." " Ahora note la respuesta de Pedro... note como esto fue rechazado completamente de entrada. Porque usted no puede mezclar prácticas paganas y la verdad de Dios. No puede mezclar hechicería y brujería con guardar los mandamientos de Dios. No puede seguir a Satanás el diablo y recibir el Espíritu de Dios. Usted necesita pensar en eso. Necesita hacerse a sí mismo la pregunta: ¿Qué es lo que hago? ¿Qué es lo que creo? ¿A quién adoro? Por eso es Iglesia en Casa. Para que sepamos y entendamos la Palabra de Dios y vivamos por ella.

Note lo que Pedro le dijo: " "Pueda tu dinero ser destruido contigo porque pensaste que el regalo de Dios puede ser comprado con dinero. Tú no tienes parte ni suerte en este asunto, porque tu corazón no es recto delante de Dios. Arrepiéntete, por tanto, de esta tu maldad, y ruega a Dios, si tal vez el pensamiento de tu corazón pueda serte perdonado; porque percibo que estas en bilis de amargura y en esclavitud de injusticia." " Ese es el sistema de Satanás. Eso es idolatría. Esos son los estados de adoración de Satanás. Eso es buscar a Satanás el diablo por poder y también para tratar de tomar el nombre de Jesucristo e injertarlo ahí.

Bueno, si usted lee la historia encontrará que este fue el primerísimo comienzo de lo que 300 años más tarde llegó a ser la iglesia católica romana. Mucha gente no sabe eso. Es por eso que estamos estudiando la Biblia y predicando y enseñando para restaurar el cristianismo original para hoy. Eso es lo que usted necesita. Ahora, si usted está en una iglesia y encuentra que su iglesia se está desbaratando por las costuras... bueno, eso es exactamente lo que está pasando hoy. Es por eso que tenemos este libro: *Señor, ¿qué debo hacer yo?* En el mundo en el que estamos viviendo hoy, ¿cómo puede usted salir de este mundo? Porque se supone que lo hagamos, se nos ordena que salgamos, ¿o no? Si, ciertamente. Por eso es Iglesia en Casa. Vamos a predicar la verdad, vamos a exponer el error, vamos a mostrar cual es la justicia de Dios, como puede encontrar a Dios, como puede establecer una relación con Él. Y usted puede hacerlo justo en la privacidad de su propia casa.

Entonces continuaremos con esto, donde esta Satanás y que está haciendo hoy. Entonces una vez más, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Gracias por invitarme a su casa. Hasta la próxima vez, hasta pronto todos.'